

Benefizkonzert mit „Letzte Bestellung“ und „Zwoaraloo“

UNTERHALTUNG Am 23. April herrscht im Gasthaus „Zum Schwan“ in Kelheim gute Laune für einen ernsten Hintergrund.

KELHEIM. Zugunsten medizinischer Hilfe für Kamerun präsentiert die Mundartageh ein Benefizkonzert in Kelheim. Den Abend am 23. April im Gasthaus „Zum Schwan“ beginnen Thomas Pielmeier & Christian Veith alias „Letzte Bestellung“ mit Musik auf zwei akustischen Gitarren, Mandoline, Mundharmonika – mal folkig, mal bluesig, jazzig, rockig mit Texten in Mundart: komisch, launisch, lyrisch, kritisch, bayerisch.

Da verschmelzen schon mal Countrymusic und Wiener Walzer. Egoisten und Experten erheben ihre Klagegesänge. Und über dem Stammtisch kreisen die Blue Notes. Der musikalische Horizont ist weltüberspannend, die Texte reichen vom eigenen Bauchnabel bis mindestens nach Rosenheim.



Thomas Pielmeier (r.) & Christian Veith

Foto: Veith/Pielmeier

Nach einer kurzen Pause übernehmen dann die mittlerweile weit über Kelheims Grenzen bekannten vier Damen von „Zwoaraloo“ die Bühne. In gewohnter Manier werden sie sich mit traditionellem Viergesang und Gitarrenbegleitung die menschlichen und

vor allem männlichen Untugenden zur Brust nehmen. Da bleibt kein Auge trocken.

Der Erlös der Veranstaltung sowie weitere Spenden kommen in vollem Umfang dem Elisabeth-Hospital in Shisong, Kamerun, zugute. Dort wer-



Die Frauen von „Zwoaraloo“

Foto: Zwoaraloo

den der Kelheimer Urologe Dr. Thomas Pielmeier und seine Arzthelferin Doris Schmid im September medizinisch tätig sein. Auch Medikamente und medizinische Geräte besorgen sie und bringen diese mit (siehe auch obigen Bericht).

→ Karten für das Benefizkonzert zu neun Euro pro Stück (Abendkasse zehn Euro) gibt es in der Buchhandlung am Alten Markt, Kelheim, Telefonnummer (0 94 41) 1 21 53, Fax (0 94 41) 17 61 15, E-Mail buchhandlung-kelheim@t-online.de